



## Trullo in der Weinlage La Roche bei Flonheim-Uffhofen

Wie kommt man hin?

An der L407 zwischen  
Wendelsheim und  
Flonheim-Uffhofen,  
fast vor der Ortsein-  
fahrt, steht der Trullo  
unübersehbar links  
am Hang.

Idyllisch am Rande des Wiesbachtals steht der Trullo in der Weinlage La Roche zwischen den Weindörfern Flonheim und Wendelsheim. Hell leuchtet sein Hüttchen aus den unteren Rebenreihen hervor. Nach Aussage des Eigentümers, des Weingutbesitzers Wilhelm-Gustav Weidmann aus Bornheim, dessen Familie den Trullo in der Nachbarschaft zur Geistermühle erhält und 1996/1997 aufwendig restauriert hat, befand sich das Gelände im 18. Jahrhundert im Besitz der Grafen von Stadion. Verwalter war um die Mitte des Jahrhunderts Georg Michael Frank La Roche, nach dem die früher als Steinbau bezeichnete Lage heute benannt ist.



Koordinaten 49°46'34.1"N 8°01'01.0"E GPS 49.776130, 8.016943